

Shinka

-進化・深化・真価-



郡山市立安積中学校 2年 学年日より

〒963-0106

郡山市成山町1

TEL 024-945-1489

2023. 3. 23 No. 46

文責：中澤正英

離任式

3/31(金)に、離任式を実施します。お世話になった先生方とのお別れの日です。下記の日程を確認し、登校してください。

<離任式の日程>

9:20 登校
9:30 離任式
10:30 下校

<持ち物>

サブバック
上履き
制服で登校

着任式・始業式

4/6(木)から、新学期がスタートします。新しい先生方と会う日と、3学年開始の日です。下記の日程を確認し、登校してください。

<着任式・始業式の日程>

～ 8:55 登校
9:00～ 9:05 朝の短学活
9:10～ 9:20 体育館入場
9:20～ 9:50 着任式・始業式(制服)
10:00～ 11:30 入学式準備(ジャージ)
11:30～ 11:50 学級活動【教科書配付】
11:50～ 12:00 帰りの短学活
12:10 完全下校 ※部活動なし

【4/6(木)の持ち物】

タブレット 充電ケーブル ネームペン
上履き ジャージ 読書の本
保健関係の封筒【クラス・番号は記入しない】
(保健管理表・結核健診問診票
・歯科保健調査票・保健調査票)
雑巾2枚 ティッシュBOX1箱

4/7(金)から弁当

4/7(金)・10(月)・11(火)は、弁当の日です。忘れずに持参してください。

修学旅行の持ち物

- ①旅行バッグ【バスのトランクに入れるもの】
着替え 部屋着 飲み物・おやつ
医薬品(酔い止め・絆創膏等) その他
- ②サブバッグ【体験・見学时に持つもの】
しおり 筆記用具 雨具 ビニール袋
制服を入れる袋(ジャージを入れて)
ウインドブレーカー等 飲み物
ハンカチ・ティッシュ・ウェットティッシュ
腕時計・カメラ マスク 小遣い

4月の行事予定

日	曜	行事予定	授業						給
			1	2	3	4	5	6	
1	土								
2	日								
3	月								
4	火								
5	水								
6	木	着任式・始業式 入学式	行	行	入学式準備				なし
7	金	身体測定 新入生歓迎会	1	2	3	4	5		弁当
8	土								
9	日								
10	月	清掃開始 交通安全教室	1	2	3	4	行		弁当
11	火	補助教材販売	1	2	3	4	5		弁当
12	水	給食開始	1	2	3	4	5		○
13	木	内科検診	1	2	3	4			なし
14	金	前期学級役員任命 部活動結成	1	2	3	4	5	生	○
15	土								
16	日	家庭の日							
17	月	修学旅行結団式 生徒会専門委員会	1	2	3	4	5	6	○
18	火	全国学力・学習状況調査	国	数	英	調			なし
19	水	修学旅行							
20	木	修学旅行							
21	金	修学旅行							
22	土								
23	日								
24	月	職員会議 部活動なし	2	3	4	5	6		○
25	火		2	3	4	5	6		○
26	水		1	2	3	4	5		○
27	木		1	2	3	4	5		○
28	金	授業参観 学年懇談会	1	2	3	4	参		○
29	土	昭和の日							
30	日								

4/19(水)～21(金)は、修学旅行です。体調管理をお願いします。また、少しずつ持ち物の準備を進めてください。ペンション・ホテル室内の服装は、自由(ジャージ可)です。 ※詳細は、4月に説明します。

2学年代表生徒の発表

3/23(木)に、修了式が行われました。2学年代表生徒の発表を紹介します。

1年間の反省と新年度の抱負 2年2組 松井 愛結

クラス替えが行われてから、はや1年が経とうとしています。**Shinka**を学年の目標としたこの1年を振り返ってみたいと思います。

5月に行われた学習旅行では、世界遺産である日光東照宮と、班別自主研修で日光江戸村に行きました。コロナウイルス蔓延のため学級閉鎖を経験しましたが、全力で楽しみ、学ぶことができました。歴史に対する考えだけでなく、友情も**深化**した学習旅行になりました。

また10月には、1年で最も大きな行事の成山祭と合唱コンクールがありました。合唱コンクールの練習は、金賞を目指して朝の時間や昼休みを使い、クラス一つになって頑張りました。惜しくも結果には結びつきませんでした。同じ目標に向かって練習した時間で、クラスの**真価**を感じました。

そして成山祭を節に、私たち2年生が中心となり活動を進めてきました。専門委員会や生徒会の活動では、安積中の伝統を受け継ぐだけでなく、新しい安積中を築いていけるように努めました。これからも、安積中全体が**進化**し続けていけるように頑張りたいです。

新年度は、最上級生であり、受験生にもなります。そして、**どの学校行事も最後**になります。学習面では、志望校合格に向けて努力を惜しまず、勉強により一層力を入れたいです。部活動では、最後の中体連があります。後悔が残らない結果となるように、日々の練習を大切にしていきたいです。

新年度からは、コロナウイルス感染症予防の制限が少しずつ緩和されます。その分、例年通りに行える行事も増えてくると思います。どのような状況でも、思い出をたくさん作れるように、中学校最後の1年を**充実**して過ごしたいと思います。

学年集会で1年間の振り返り

3/17(金)に、学年集会を行いました。各学級の代表生徒が1年間の反省と3年生に向けての目標を発表しました。その発表内容を紹介합니다。

1年間の振り返って 2年1組 松井 愛実

長いようで、あっという間に2年生も、もう少しで終わろうとしています。この1年間の振り返って、クラスの良かった点と悪かった点が2つずつあります。

まず、良かった点の1つ目は、クラスの**団結力が深まった**ことです。成山祭や体育のダンスの発表などの学校行事や授業を通して、4月の頃より団結力を深めることができました。

2つ目は、**意欲的に授業を受ける人が増えた**ことです。黒板に書いてあることをしっかりノートにとり、分からない問題がある時は先生や友達に聞くなど、意欲的に取り組む姿が多く見られました。また、英語のプレゼンテーションでは、相手に分かりやすく伝えるように、班の人と協力して取り組むことができました。

次に、悪かった点の1つ目は、提出物を出す人が少なかったことです。各教科のワークや新研究など、他のクラスに比べ提出率が低く、提出期限を守れていない人が多くいました。徐々に提出する人が増えてきましたが、まだまだ少ないので、学習委員や各班の学習係が呼びかけて、**提出物を出す人が増えるように**したいです。

2つ目は、**時間を守れなかった**人がいたことです。授業前のチャイムが鳴ってから席に着く人や、先生に注意されてから席に着く人が多くいました。時間を守れない人がだんだん固定化してきているので、呼びかけを学級委員だけでなく、規模をどんどん広げていきたいです。

良かった点は来年度も引き継ぎ、悪かった点は少しずつ改善していきたいです。来年度は最高学年であり、受験生でもあります。そのため、一人一人が自覚を持ち、今よりもさらに**進化**していけるようにしていきたいです。

1年間の振り返って 2年2組 関根 昂斗

1年間の振り返って、2組には良い所とあまり良くなかった所があります。

まず、良かった所は、**自分から進んで行動している人が多かった**ことです。委員長や担任の先生からの呼びかけで、給食の準備など、いろいろな準備の時にたくさんの方が手伝うことができました。しかし、委員長や先生の呼びかけがあつてのことなので、次は呼びかけをされなくても、自分から動ける人を増やしたいです。

次に、2組の良くなかった所は、**授業と休み時間の切り替え**です。授業が終わったら、すぐ友だちの所へ行き、チャイムがなるギリギリまで話している人が多く見られました。委員長から声かけをされてから、やっとチャイム前に席に着くことができていたので、次からは委員長がその都度声かけをしなくても、時計を見て自ら行動できる人を増やしたいです。

3年生になると、**時間が大切**になってきます。今年の学級目標である「One for all, All for one.」を来年も忘れず、自分から積極的に行動できる3年生になりたいです。

1年間の振り返って 2年3組 高橋 明里

長いようで短かった2年生も残り数日となりました。そこで、2年3組の一年間の反省をしていこうと思います。

まずは、学習面についてです。授業中、積極的に発表をすることが少なかったと思います。また、授業態度についても、一人一人見直さなければならぬと感じた場面が何度かありました。皆で**協力し、助け合いながら学習や活動**をすることができました。3年生になると学習内容がよりいっそう難しくなるので、授業態度を改善し、集中して授業に取り組んでいきたいと思っています。

次に、生活面についてです。3組では、やらなければいけないことをつい後回しにしてしまうことが多くありました。**挨拶を大きな声でする、期限内に提出物を出す、チャイム前着席、約束を守る**等、できることから習慣化していきたいです。しかし、委員会や教科員などの仕事に責任を持ち、やり遂げようとする人が多くなりました。このようなところで一人一人の成長が感じられ、クラスとしても大きく成長することができたと思います。

学習旅行、合唱コンクール等を通して、**クラスの仲や団結力が大変深まった**1年でした。また、いろいろなことに挑戦したこと、たくさんの経験を積むことができた1年でもありました。来年度はいよいよ3年生、そして受験生となります。「学校の顔」として、後輩のお手本となるような行動を心掛けていきたいです。一日一日を大切に、充実した1年間を送ってきたいです。